

21 février 79

□ conférences

J.-C. Bourret : "Le phénomène O.V.N.I.

est l'un des plus grands phénomènes

scientifiques et philosophiques de notre temps'

Lettre aux extra-terrestres : deux atomes d'hydrogene, un pulsar, notre système planétaire, un homme la main ouverte, une femme... Lettre peinte sur les parois de Pionnier 10 par des terriens. Un véritable défi. A qui ? Qui le relèvera ? Quand ? Ce jour-là, serons-nous prêts à être confrontés à l'un des plus grands phénomènes scientifiques et philosophiques de notre temps ? Notre monde survivra-t-il à cette rencontre du troisième type ?

C'est tout le problème posé par l'existence des O.V.N.I. dont Jean-Claude Bourret, journaliste à T.F.-1, a entretenu les Deodatiens, lundi soir dans la salle de l'Empire, au cours d'une très intéressante conférence émaillée de révélations étonnantes appuyées par des documents photographiques exclusifs et par des témoignages dont l'authenticité est difficilement contestable.

Près de deux heures d'exposé. Jean-Claude Bourret n'est pas un amateur de sensationnel. Non. Il est journaliste honnête, conscient des conséquences sur des hommes et des femmes peu ou mal informés aux choses des O.V.N.I. que peuvent entraîner ses révélations. C'est pourquoi lundi soir, il nous a semblé que Jean-Claude Bourret n'a pas révélé tout ce qu'il sait à propos de ces O.V.N.I. Le danger était trop grand... et l'on ne joue pas avec les O.V.N.I. comme l'on ne joue pas plus avec le feu.

Travaillant sur la question en collaboration avec de nombreux savants français et étrangers, ceux du C.N.R.S., du groupement d'études des phénomènes spatiaux, aidé par les gendarmes dont les rapports sont toujours très précis, Jean-Claude Bourret s'est intéressé plus spécialement à l'étude des O.V.N.I. dès 1973, à la suite d'un reportage émanant d'un journal italien rapportant qu'un O.V.N.I. avait été aperçu à Turin le 29 septembre.

Chronologiquement, Jean-Claude Bourret a commencé par affirmer sa quasi certitude que le phénomène O.V.N.I. est inconnu de notre science et qu'il est la manifestation d'une intelligence. A son tour, en 1978, le président du Centre national d'études spatiales, M. Curien, reconnaît « l'existence de ce phénomène inconnu... » qui ne trouve pas son origine dans la conscience humaine. Intelligence autre (intra ou extra terrestre) matérialisée par une forme ronde ou ovoïdale, toujours symétrique et lumineuse...

Stade des constatations

Pour l'heure, l'état des recherches est stationné au niveau des constatations. On voit, on photographie... mais on ne sait pas. On ne sait rien de ces fameuses soucoupes volantes dont Arnold Kenneth, pilote, fut

le premier, en 1947, à employer le terme. Or, déclare J.-C. Bourret, il existe bien avant cette année de nombreux témoignages. Ils datent même d'avant Jésus Christ. Ainsi, on retrouve des traces « de roue dans une roue avec des yeux » dans le Coran, la Bible, le Talmud ou même le livre du Prophète Ezéchiel. Pline le Jeune décrit « un bouclier ardent » à Bâle, au 15^e siècle, on parle de « disques noirs et argentés » qui se livrent bataille...

En France aussi...

Des clichés d'O.V.N.I., pris à Saint-Valter dans le Var, à Tokyo en 1973... apparaissent sur l'écran de l'Empire. Aux témoignages succèdent d'autres témoignages. Ainsi, celui de M. Mass, de Valensole. Celui, bien vivant, de Armando Valdez, un caporal chilien, témoin en 1977 d'un phénomène extraordinaire. A 4 heures du matin, il a vu deux boules lumineuses descendre en direction d'un feu que ses soldats avaient allumé. « J'ai crié, dit Valdez, armée chilienne, qui va là ?... » Le caporal s'est approché mais fut aussitôt dématérialisé, rapporte J.-C. Bourret. A 4 h 30, le caporal réapparaît, groggy, portant une barbe de plusieurs jours. Le dateur de sa montre indique le 20, or, l'événement s'est déroulé le 25... Et phénomène plus étrange encore, le caporal prononce ces mots : « Vous ne savez pas qui nous sommes, ni d'où nous venons mais je vous le dis, nous reviendrons... »

Etrange. Ce n'est pas un canular, affirme J.-C. Bourret, qui se porte garant de la bonne foi des soldats.

On est loin là du mythe de la rencontre du troisième type à l'Adamski et de son couvercle de lessiveuse ou encore des petits hommes barbiechus descendus d'un O.V.N.I. au cœur d'un volcan du Massif Central. Petits hommes dont Vorion défend la cause et, ironise J.-C. Bourret, qui a obtenu une carte orange de circulation galactique !...

Nous ne sommes pas seuls...

On ne peut croire tous les témoignages. Statistiquement parlant, sur cent témoins, 92 se trompent (90 % de bonne foi), 8 % seulement répètent des événements qui se sont réellement déroulés et sur lesquels on ne peut apporter une explication rationnelle. L'armée française, pour sa part, a relevé qu'elle avait été confrontée de nombreuses fois à ce problème.

8 % des témoignages sincères qui permettent à l'orateur d'affirmer que nous ne sommes pas seuls dans l'univers... Une constatation que l'on ne peut nier lorsque l'on écoute J.-C. Bourret.